

CHRISTIAN STENDEL S'INTERESSE AUX SOUCOUPES

Après Christian Stengel, Jean Stelli s'intéresse à son tour aux « soucoupes volantes ».

Il réalisera dans les prochains mois un film intitulé « Soucoupes pour Vénus » dont Charles Fabrayal écrira probablement l'adaptation et les dialogues.

L'ouvrage mêlera la réalité au fantastique.

L'histoire sera celle d'un Français moyen enlevé par une « soucoupe » et qui, le premier, affronte les conditions d'existence jusqu'alors inconnues de la planète Vénus.